

Fuerza Ciudadana suplirá a la Policía Estatl: Castillo

Alejandro Colón, Enviado

TEPALCATEPEC, Mich., 22 de mayo.- La nueva Fuerza Rural que conforman las autodefensas comunitarias deberá estar sustentada en los valores, en la reconciliación, en la fe, con gente capacitada para defenderse a sí misma y defender a sus comunidades, advirtió el comisionado para la Seguridad y el Desarrollo Integral de Michoacán, Alfredo Castillo Cervantes.

Asimismo adelantó que la Fuerza Ciudadana que se creará en sustitución de la Policía Estatal, será una policía más calificada y más preparada en temas específicos, para que posteriormente pueda ser vinculada en apoyo y como proyecto de vida para las Fuerzas Federales.

“Esto nos dará, verdaderamente, la coordinación de la que habla la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos”, dijo el funcionario ante el Presidente Enrique Peña Nieto, quien encabezó la instalación de la Comisión Cuenca Tierra Caliente-Conagua y la Caravana por la Salud de la Mujer.

Castillo Cervantes recordó que “aquí en este municipio, hace varios meses se inició un movimiento que levantó la voz y que generó varias reacciones no solo en México, sino en otras partes del mundo”.

Ante ello, le reconoció al Presidente Peña Nieto: “hoy, aquí está usted enfrente de toda esta gente cumpliéndole con temas de desarrollo social, de desarrollo económico, de seguridad y hoy la gente y no me dejarán mentir los de este municipio, caminan de una manera diferente y con más tranquilidad”.

Reconoció que entre muchas otras cosas, el legado del titular del Poder Ejecutivo Federal es creer en las instituciones, fortalecer las instituciones

y la relación entre el Estado y la sociedad civil.

El comisionado dio cuenta de que el Presidente de la República ha visitado 14 veces el Estado, y por primera vez en 25 años estuvo presente en este municipio.

Precisó que de las 250 acciones contempladas dentro del Plan para Michoacán, 185 están en curso y otras tantas están en planificación por los consejos ciudadanos o las contralorías sociales.

Expuso que un elemento principal es el saneamiento de las finanzas públicas que también se ha estado viendo para mejorar las calificaciones crediticias, así como los créditos a las áreas de gobierno para que la gente pueda tener empleo temporal y mejores técnicas para poder realizar su labor.

Informó que la Feria de Michoacán, que concluyó hace una semana contó con una asistencia histórica de más de 700,000 personas, quienes “creyeron no sólo en su proyecto de gobierno, sino creyeron en la recuperación de espacios públicos que se está dando. Hubo saldo blanco, no tuvimos incidentes, regresaron las familias”, celebró.

“Y una vez más, Michoacán se inserta en la palabra: desarrollo, orden, tranquilidad y todo esto es gracias a que usted tiene el liderazgo, la capacidad y la estrategia para llevar a Michoacán a otro lugar”, aseguró.

Comentó también que la meta de instalar 400 comedores comunitarios fue superada con 450, y que el presupuesto de 30.000,000 de pesos para cuestiones indígenas se llegó a 350.000,000 de pesos.

Dio a conocer que secretarios de Estado y subsecretarios han acudido directamente para comenzar las obras de la carretera Tepalcatepec-Apatzingán y también se ha trabajado el tema para llevar leche Liconsa a los 113 municipios de Michoacán.

“ La nueva Fuerza Rural que conforman las autodefensas comunitarias deberá estar sustentada en los valores, en la reconciliación, en la fe, con gente capacitada para defenderse a sí misma y defender a sus comunidades”.

Alfredo Castillo Cervantes,
comisionado para la
Seguridad y el Desarrollo
Integral de Michoacán



Fecha 23.05.2014	Sección Noticias de Primera Plana	Página 2
----------------------------	---	--------------------



En curso 185 acciones del Plan para Michoacán

El comisionado para la Seguridad y el Desarrollo Integral de Michoacán, Alfredo Castillo Cervantes, subrayó que de las 250 acciones del Plan para Michoacán, 185 están en curso y otras tantas están en planificación por los consejos ciudadanos o las contralorías sociales.